

Les enseignants argentins se mettent en grève



Buenos Aires, 25 juillet, (RHC).- La Fédération Nationale des Enseignants de l'Argentine organise une grève dès aujourd'hui contre la précarité salariale et de l'emploi et contre le coût élevé de la vie.

La Fédération a fait savoir que la grève de 48 heures concerne les provinces où la rentrée scolaire après les vacances d'hiver devait commencer aujourd'hui.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/100985-les-enseignants-argentins-se-mettent-en-greve>



Radio Habana Cuba